

## deon Kehrichtverbrennungsanlage / Energiezentrale, Perlen

### Energie aus Abfall

Die neue Kehrichtverbrennungsanlage (KVA) steht im Herzen der Zentralschweiz, direkt neben der Papierfabrik in Perlen bei Luzern. Dank der zentralen Lage können Transportkilometer für die Anlieferung reduziert, die Umwelt geschont sowie Kosten eingespart werden. Die KVA ist in erster Linie ein modernes Kraftwerk. Als grösstes Elektrizitätswerk im Kanton Luzern wird es Strom für 38'000 Haushalte produzieren und jene Wärme liefern, die für eine Papierproduktion rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr nötig ist. Das Vorhaben leistet damit einen wesentlichen Beitrag zur Erreichung der Klimaschutzziele des Bundes.